

santé

De la magie pour les enfants

Publié le 22/09/2023



Xavier Lebreton est le magicien qui apporte du bonheur aux enfants hospitalisés ou en longue maladie. © Droits réservés L'association Magie à l'hôpital apporte de la magie et du réconfort aux enfants hospitalisés, et à leur famille. Cette association intervient dans 22 hôpitaux pédiatriques en France dont le centre hospitalier de Vichy.

L'association Magie à l'hôpital lance un appel aux dons pour égayer la rentrée des enfants hospitalisés et en longue maladie.

Alors que les enfants ont fait leur rentrée scolaire en France, il est essentiel de se rappeler que certains petits héros ne peuvent pas vivre ce moment.

C'est pourquoi l'association Magie à l'hôpital est plus déterminée que jamais à apporter de la magie et du réconfort aux enfants hospitalisés, et à leur famille.

Les magiciens interviennent dans 22 hôpitaux pédiatriques à Vichy, à raison d'une à quatre fois par mois.

Ces instants magiques sont offerts dans les hôpitaux sous la forme d'un spectacle personnalisé, dans les salles de jeux ou partagés autour d'un atelier de magie.

Parrain

Fondée par Éric Frot, sur la conviction que la magie peut apporter de la joie, de l'espoir et de la guérison, l'association œuvre en lien avec les équipes médicales.

Éric Antoine, le magicien au grand cœur, parrain de l'association, est très impliqué dans les actions menées.

L'association Magie à l'hôpital est certaine qu'un enfant heureux guérit plus facilement.

Chaque contribution peut faire une réelle différence dans la vie de ces enfants courageux.

Pour faire un don. Sur le site internet : www.magie-hopital.com/don ; par virement ou par courrier (libeller le chèque à l'ordre de Magie à l'hôpital) et l'envoyer à Magie à l'hôpital, 5, rue Mouchot, 37000, Tours.

Pratique. Ségolène Frotté au 09.83.32.11.63 ou par courriel à : communication@magie-hopital.com

VICHY ART DE VIVRE - BIEN ÊTRE SOCIAL VIE ASSOCIATIVE SANTÉ - MÉDECINE

A LIRE SUR LA MONTAGNE

Faits divers - Garçon partiellement congelé, ses sœurs "massacrées" : ce que l'on sait de l'appartement de l'horreur à Perpignan

La Montagne

Justice - Famille broyée après un accident survenu sur l'autoroute A75 : le chauffeur condamné à un an de prison avec sursis

La Montagne

CONTENUS SPONSORISÉS

L'État vous offrira une pompe à chaleur si vous habitez dans ces codes postaux

Les News en France | Sponsorisé

Faits divers - L'animateur vedette de M6 Stéphane ...

Cette astuce pour de l'électricité quasi gratuite est méconnue

Eco France | Sponsorisé

L'État se prononce enfin en faveur du solaire photovoltaïque pour les propriétaires !

Aides et subventions 2023 | Sponsorisé

Officiel : l'État vous installe les panneaux solaires si vous habitez ces départements

Programme Énergie 2023 | Sponsorisé

L'État paye intégralement votre pompe à chaleur réversible (chauffage et climatisation)

Si vous êtes propriétaire c'est maintenant qu'il faut en profiter ! Testez votre éligibilité gratuitement

Son abonnement dès 4,70€/mois

Description : Pssst, c'est déjà la rentrée. Et si c'était LE moment d'offrir à votre enfant toute une année de lecture avec les magazines Bayard jeunesse

Bayard jeunesse | Sponsorisé

AILLEURS EN VIDÉO

La Montagne - Faits divers - L'animateur vedette de M6 Stéphane Plaza a

Veillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici.

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis
Faits divers - L'animateur vedette de M6 Stéphane ...